

Neues für die Stadt und die Ortsteile

Nachlese 54. Blütenfest Sornzig



v.l.n.r.: Bürgermeister Volkmar Winkler, Herr Gerd Kalbitz – Vorstand des Landesverbandes Sächsisches Obst e.V. – und Herr Michael Erlecke – Vorstand der Obstland Dürreweitzschen AG



Bürgermeister Winkler gratuliert der Blütenprinzessin Kathleen Goldammer aus Chemnitz



Bürgermeister Winkler ist beeindruckt vom Fachwissen der 18. Sächsischen Blütenkönigin Cathrin Petermann aus Schrebitz



Die 18. Sächsische Blütenkönigin heißt Cathrin Petermann und kommt aus Schrebitz. Die 26-jährige Sparkassenangestellte wurde am Sonnabend, dem 3. Mai 2014 von einer 14-köpfigen Jury beim Blütenfest in Röhrsdorf (Kreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge) ausgewählt und gekrönt, wie der Landesverband Sächsisches Obst mitteilte.

Die Juroren hatten Fachwissen zum Obstbau, Ausstrahlung, Rhetorik und Outfit zu bewerten. Beworben hatten sich vier Kandidatinnen. Blütenprinzessin wurde die 29-jährige Gärtnermeisterin Kathleen Goldammer aus Chemnitz. Am Sonntag, dem 4. Mai wurden beide zum Blütenfest in Sornzig vorgestellt.

Foto: Bärbel Schumann





Ob schwungvolles Programm in Bergmannsuniform, ob Schlager, Hits, Rock und Pop, ob Moderation – die Bergsänger Geyer sorgten am Sonntag für gute Unterhaltung im Festzelt.



Die Kemmlitzer Blasmusikanten zum Frühschoppen am Sonntag, dem 4. Mai im Festzelt



Für das leibliche Wohl war am Festwochenende bestens gesorgt



Vorführung Hundesportverein